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Una lettera dell'assessore all'Urbanistica Di Donato 

*v La Regione può sbloccare 
opere per sette miliardi 

A\ 

i I t i l i 

Il presidente della giunta regionale sollecitato affinché siano accelerate le procedure 
per 14 varianti al piano regolatore, necessarie per costruire scuole ed edifici comunali 

* Una spesa di 7 miliardi per 
opere pubbliche del Comune 
è legata alla definizione da 
parte della Regione di 14 ri
chieste di varianti, molte del
le quali avanzate già da pa
recchio tempo. In una lette
ra indirizzata al presidente 
della giunta regionale, l'as
sessore comunale all'Urbani
stica, Giulio Di Donato (PSD 
rivolge il pressante invito a 
ebloccare 1 decreti, ricordan
do che l'emergenza dell'eco
nomia cittadina e campana 
richiedono che siano sveltiti 
al massimo tutti i provvedi
menti che possono suscitare 
posti di lavoro e investimenti 
produttivi. 

Il compagno Di Donato ri
corda al presidente Rusco 
che « più volte, nel corso di 
riunioni promosse dalla Re
gione Campania e dall'on.le 
Scotti, sottosegretario al Bi
lancio, abbiamo esaminato l 
problemi relativi alla accele
razione della spesa produtti
va da parte degli enti locali, 
nel settore delle opere pub
bliche, alla cui soluzione so
no collegate le possibilità di 
elevare l'offerta di lavoro e 
di ridurre gli effetti perver
si della inflazione e, quindi, 
della lievitazione dei costi 
(dal '71 al '77. oltre il 120 
per cento in più) che fa 
" saltare " sistematicamente 
ogni previsione di spesa in 
tempi anche brevi ». 

L'assessore all'Urbanistica 
cosi prosegue: «In quegli In
contri del marzo scorso furo
no formulate proposte che, 
data l'emergenza dell'econo
mia cittadina e campana, a-
vrebbero dovuto trovare ra
pida attuazione: In partico
lare l'approvazione del prov
vedimenti regionali e di un 
decreto-legge per l'accelera
zione delle procedure per la 
esecuzione di opere pubbli
che, predisposte dal sottose
gretario al Bilancio, ma ap
provato invece dal Consiglio 
del ministri solo sotto forma 
di D.D.L. e quindi senza al
cun effetto immediato ». 

«Nell'ambito di questo im
portante problema, per il 
quale alla ripresa di settem
bre, bisognerà promuovere as
sieme ai sindacati un'ampia 
mobilitazione ed un forte im
pegno politico in ' modo da 
evitare ritardi non più am
missibili, nel varo dei prov
vedimenti dai quali dipende 
la possibilità di elevare note
volmente l'offerta di lavoro 
nel settore delle opere pub
bliche. considero Intanto op
portuno sottolineare l'urgenza 
di giungere da parte della 
Regione alle definitive deci
sioni sulle varianti al PRO 
della città e per le quali a 
tutt'oggl non sono pervenuti 
i relativi decreti: . < 

1) Variante di adeguamen
to allo stato del luoghi del 
tratto di via Marittima com
preso tra corso Garibaldi-via 
S. Cosenz-via S. Maria delle 
Grazie a Loreto (trasmessa 
con nota n. 108214 del 28 
maggio 1975): 

2) Variante al viale Augu
sto per l'area da destinare 
alla costruzione di un edifì
cio comunale (trasmessa con 
nota n. 12677 del 19 gennaio 
1976); • • • 

3) Località Pisani • area 
da destinare alla costruzione 
della stazione di sversamento 
dei rifiuti solidi della N.U. 
(nota n. 61509 del 13 marzo 
1976); { 

4) Via S. Rocco a Capo-
dimonte da destinare all'am
pliamento dell'area per la 
costruzione di una scuola 
(nota n. 137094 del 7 giugno 
1976); 

5) Area in Cupa Pastore ai 
Cangiani da destinare a scuo
la (nota n. 20677 del 18 no
vembre 1975); 

6) Area via Nuova Carnai-
doli da destinare a scuoia 
«nota n. 20677 del 18 novem
bre 1975) ; - r -. -

7) Area in via Cupa Pa
store. via Nuova Camaldoli 
da destinare a scuola (nota 
n. 20677 Bel 18" novembre *75): 

8) Area in via Carlo Poerlo 
da destinare a scuola mater
na (nota n. 23993 del 30 no
vembre 1976) : 

9) Area da destinare al
l'ampliamento del cimitero di 
Pianura (nota n. 20231 del-
l'U ottobre 1976); 

10) Area da destinare al
l'ampliamento del cimitero di 
Chiaiano (nota n. 20232 del-
l'U ottobre 1976); 

11) Area da destinare al
l'ampliamento del cimitero di 
Ponticelli (nota n. 22886 del 
13 novembre 1976); 

12) Area da destinare a!-
rampliamento ' del - cimitero 
di Posigioreale (nota n. 13425 
del 24 giugno 1977); 

13) Richiesta emissione de
creto per piano particolareg
giato piazza Mazzini (nota 
n. 07029 del 2 aprile 1977); 

14) Variante per le aree 
da destinare allo svincolo 
della tangenziale in località 
Cardarelli ». 

Dopo questo elenco l'asses
sore Di Donato sottolinea 
che: «Dalla definizione di 
questi provvedimenti dipen
de, nell'immediato, la spesa 
di circa sette miliardi e re
lativi nuovi posti di lavoro, 
per la realizzazione di scuo
le. edifici comunali ed altri 
servìzi indispensabili, oltre 
che la eliminazione di gravi 

.disagi nel settore dei servi
zi cimiteriali ed in quello 
dell'igiene (realizzazione del
la suzione di sversamento 
dei rifiuti solidi della N.U.) ». 

Al Presidente della giunta 
viene quindi ribadito l'invito: 
« Per queste ragioni ho ri
tenuto necessario chiedere di 
svolgere un intervento di sti
molo e di coordinamento al 

.fine di sbloccare in tempi 
- blevì questi provvedimenti, 
confermando sin d'ora la di
sponibilità di questa amnr.nl-
Etrazlone per 11 superamento 
M «fnl eventuale difficoltà ». 

ORE DI TENSIONE NEIL PAESINO DEL CILENTO DOPO UN RITROVAMENTO 

A R0CCAGL0RI0SA LA POPOLAZIONE 
« ASSEDIA » I REPERTI ARCHEOLOGICI 

i l * 

Imprudenti dichiarazioni dell'assessore regionale Correale hanno indotto gli 
abitanti a pretendere che un corredo tombale non venisse portato via 

In agitazione gli 
applicati di segreteria 

Molti applicati di segrete
ria a tempo indeterminato, 
che sono stati assunti in base 
ad una graduatoria provvi
soria, rischiano di perdere il 
posto 

Per i diretti interessati, cir
ca 1350, non è certo una no
vità: la nomina, Infatti, con
teneva una postilla in cui que
sta possibilità era chiaramen
te indicata. Il problema, co
munque, resta, ed è proprio 
per questo che gli applicati 
di segreteria sono in agita
zione. - • 

Al termine di una recente 
assemblea hanno approvato 
una mozione in cui ribadi

scono la ferma volontà di man
tener gli incarichi loro asse
gnati e hanno affidato ad un 
comitato provinciale di lotta 
il coordinamento di tutte le 
iniziative. 

SALERNO — Ore di tensione 
ieri pomeriggio fino a tarda 
sera a Roccagloriosa, un cen
tro agricolo del Cilento nella 
zona di Sapri, dove la popo
lazione 6i oppone al trasfe
rimento ad Ascea dei preziosi 
reperti archeologici trovati 
nei giorni scorsi durante lo 
scavo di una tomba del VI 
6ecolo a.C. 

A far precipitare la situazio
ne e ad indurre gli abitanti a 
mettere un vero e proprio as
sedio all'ex municipio dove 
erano stati provvisoriamente 
trasportati 1 reperti archeolo
gici — fra cui numerosi og
getti d'oro — sono state le 
imprudenti dichiarazioni dell' 
assessore regionale al Lavori 
p u b b l i c i Paolo Correale 
(PSDI). Questi, giunto 6Ul po
sto da Casalvelino, dove risie
de, si è lanciato in afferma
zioni di sapore piuttosto elet
torale e clientelare, dichiaran
do che a Roccagloriosa deve 
sorgere il museo previsto in
vece per ora nella vicina Tor
re Orsaia. Parole che oltre a 

fomentare uno spirito campa
nilistico assolutamente fuor 
di luogo, sono state interpre
tate dalla gente come appog
gio alla pretesa di non far 
muovere 1 reperti. Invano 11 
prof. Werner Johannowskij, 
soprintendente a Salerno, ha 
spiegato che i preziosi oggetti 
devono esaere assolutamente 
trasportati nel laboratorio di 
Ascea per 1 primi restauri e 
le ripuliture 

Sindaco, assessori, cittadini 
hanno addirittura organizzato 
una colletta per acquistare 
una cassaforte dove mettere 
l'oro, ed hanno respinto le ra
gionevoli proposte di rivolgersi 
alla Regione onde ottenere 
prowedlmentd concreti per 
lo sviluppo sia della ricerca 
archeologica che del turismo 
e delle istituzioni culturali nel 
loro comune. Fino a tarda ora 
nella cittadina, dove si è re
cata anche la guardia di fi
nanza per custodire • questa 
preziosa proprietà dello stato, 
si è mantenuto un clima di 
forte tensione. 

Conferenza regionale a ottobre 

Porti: i problemi 
del loro sviluppo 
Il Consiglio regionale ha approvato una mo
zione perché vengano inseriti nel contesto del 
progetto per l'area metropolitana di Napoli 

) : 

Modalità per 
le iscrizioni 

ai corsi delle 
« 150 ore » per 

il prossimo anno 
' Il mlnljttro dilla Pubblica 

Istruzione con ordinanza dal 
5-7-'77 ha attribuito a Napoli 
• provincia 290 corsi « 150 
ore » destinati ai lavoratori 
per il conseguimento della li
cenza media. 

I corsi Inaleranno II 10 
ottobre prossimo. CU Insegna
menti previsti sono: Italiano: 
Storia ed educazione civica, 
geografia; Scienze matematiche, 
chimiche, tisiche e naturali; 
Lingua straniera. 

GII insegnanti (sia coloro 
che intendono essere confer
mati. sia gli Insegnanti di ruo-

' lo presso una scuola media 
che intendono chiedere il co
mando, sia coloro che aspi
rano ad una nuova nomina) 
possono presentare domanda al 
Provveditorato agli Studi di 
Napoli entro il 10 agosto. 

I lavoratori che intendono 
iscriversi devono presentare do
manda entro il 25 settembre 
prossimo ad una delle scuola 
medie sede del corsi, alle
gando il certificato di nascita 
in carta libera e, per chi non 
ha raggiunto il 23. anno di 
età, II certificato det titolo di 
studio posseduto. 

Consigliamo ai lavoratori di 
Inoltrare le domande attra
verso le organizzazioni sindacali 
(FLM ecc.). 

Iniziati i lavori di assicurazione, molte le difficoltà 

Via Salvator Rosa riaperta parzialmente 
al traffico forse nel mese di settembre 

L'Ufficio tecnico ha riscontrato piccoli dissesti anche in altri stabili — In corso « lavori in dan
no» del Comune a due palazzi della Calata Macello: quelli dei proprietari erano insufficienti 

E' ancora assai difficile di
re con preclsion quando sarà 
possibile transitare per via 
Salvator Rosa in discesa, nel 
tratto attualmente sbarrato 
dopo il tragico crollo del 30 
maggio (nel quale persero la 
vita quattro persone). 

All'ufficio tecnico comuna
le il geometra Gaetano Cop
pola, che segue da vicino la 
situazione, dichiara di non es
sere affatto ottimista, dat". 
la situazione precaria non so
lo dello stabile in cui si è ve
rificato il crollo, ma anche 
di quelli vicini. Porse — ma 
è una previsione fondata sul 
«se tutto va bene e non ven
gono fuori nuovi intoppi » — 
solo ai primi di settembre 
si potrà riaprire parzialmente 
la strada, 6U una sola corsia 
e con l'obbligo per gli auto
mezzi di percorrere molto len
tamente quel tratto, per non 
provocare vibrazioni pericolo
se. Il pesante problema della 
circolazione fra il Vomero e 
il centro non verrà quindi 
risolto a breve scadenza e le 
difficoltà si rlpresenteranno 
dopo il periodo feriale. 

Nello stabile cui si accede 
dai numeri civici 98 e 103 e 
i cui solai crollarono la sera 

• L'ORDINE DEI 
MEDICI SOLLECITA 
UNA COMMISSIONE 

Nel corso dell'assemblea or
dinaria all'Ordine dei medici 
di Napoli è stato approvato 
un ordine del giorno nel qua
le si sollecita il Comune di 
Napoli a costituire la com
missione per la guardia me
dica comunale, per la quale 
l'ordine ha già provveduto 
a nominare il proprio rappre
sentante. La commissione ri
chiesta è preposta al control
lo sulle assunzioni, sulla nor- ' 
mativa, e alla vigilanza sul 
funzionamento dell'importan
te istituzione. 

del 30 maggio, sono iniziati 
1 lavori di assicurazione a 
spese dei proprietari, non ap
pena è. stata consegnata al 
sostituto procuratore dr. Mi
nale la perìzia d'ufficio sulle 
cause del tragico dissesto. Co
me è noto i proprietari hanno 
a disposizione la somma di 
55 milioni, che per anni è sta
ta « congelata » in una banca 
senza essere utilizzata per le 
necessarie riparazioni allo 
stabile: si tratta dell'indenniz
zo versato < dal Comune per 
ordine della magistratura, do
po alcuni dissesti dovuti ad 
infiltrazioni. La vicenda risa
le ad oltre dieci anni orsono 
e, come parve chiaro • fin 
dal primo momento, non ha 
alcuna connessione con il re
cente dissesto, dovuto all'i-
prudente rifacimento di alcuni 
solai il cui peso non è stato 
sostenuto dalle vecchie strut
ture. , , 

Nel ' corso delle indagini 
eseguite dallTJffficio tecnico 
negli stabili vicini a quello 
crollato sono state inviate dif
fide ad eseguire lavori di as
sicurazione anche all'ospedale 
« Gesù e Maria », mentre una 
ordinanza di sicurezza e una 
denuncia sono stati i provve
dimenti per il palazzo di fron
te, all'angolo fra via Salva
tore Rosa e il vico San Man
dato. in questo stabile, con
trassegnato col civico 253 in
fatti c'è l'accesso ad una sot
tostante cavità che durante 
la guerra era stata usata co
me ricovero antiareo. Succes
sivamente l'ingresso era stato 
bloccato, ed oggi invece risul
ta accessibile, con installazio
ne di un deposito di elettrodo
mestici. 

In quello stesso stabile ri
sulta evidente un dissesto non 
gravissimo ma sul quale è 
necessario intervenire subito; 
la denuncia è stata inoltrata 
nei confronti di chi ha mano
messo la cavità sotterranea. 
Energica l'azione del Comu
ne nei confronti dei proprie

tari di due grossi stabili alla 
calata Macello, divenuti peri
colanti per l'apparire di una 
serie di lesioni, ma non sgom
berati dalle 130 famiglie che 
vi risiedono. L'assessorato al
l'edilizia abitativa e l'ufficio 
tenico avevano ottenuto dai 
proprietari l'inizio dei lavori 
di consolidamento, nella scor
sa settimana, su segnalazio
ne del comitato inquilini, un 
sopralluogo ha permesso di 
accertare che c'erano solo 
due operai e che quindi l'in

tervento era chiaramente In
sufficiente. 
• Immediatamente l'assesso

rato ha disposto l lavori in 
danno, che sono già in corso: 
si tratta delle opere stretta
mente necessarie a garantire 
sicurezza e incolumità agli 
inquilini, e che vengono ese
guite da una ditta incaricata 
dal Comune. Quest'ultimo si 
rivarrà successivamente, an
che in sede giudiziaria, sul 
proprietari per il recupero 
delle epese. 

Riservata una spiaggia di Vietri 

In colonia i bambini 
di Castel S. Giorgio 

SALERNO — Le amministrazioni ' democratiche di Castel 
Sangiorgìo e Vietri sul mare hanno sperimentato quest'anno. 
per la prima volta, una forma di collaborazione completa
mente nuova fra i comuni della zona: il Comune di Castel 
Sangiorgìo, situato nell'interno dell'agro nocerino, ma che 
ha U suo sbocco naturale sul magnifico litorale vietrese. di 
concerto appunto con l'amministrazione comunale di que-f 
sta cittadina, invierà per tutto il mese di agosto i bambini 
del paese (dai sette ai 12 anni) alla colonia estiva. 
• I bambini, divisi in vari turni con i pullmann del Patro

nato scolastico, ogni mattina si recheranno a Vietri sul mare ' 
dove li accoglierà una spiaggia riservata, completamente 
attrezzata, messa a disposizione da] Comune. 

L'assistenza sarà garantita da personale specializzato. 
L'iniziativa, di altissimo contenuto sociale, ci sembra un 

ottimo esempio di un nuovo modo di gestire forme di assi
stenza. specialmente nei confronti dei figli delle lavoratrici 
stagionali. 

Inoltre, racchiude in sé un altro grosso significato: un 
modo giusto di usare il territorio costiero: in una direzione 
alternativa, privilegiando un servizio reso questa volta agli 
abitanti delle zone interne che hanno il loro sbocco verso una 
costa assalita da speculazioni di ogni sorta. 

Con questo servizio reso ai lavoratori di Castel Sangiorgìo. 
il Comune ha assolto ad un altro grosso impegno del pro
gramma dell'intesa DC. PCI. PSDI e PSI che amministra 
ormai da quasi due anni il Comune. 

' E' indubbio che nella pro
spettiva di un equilibrato svi
luppo dell'economia campana 
un'attenzione particolare deb
ba essere portata al problemi 
che riguardano 11 sistema 
portuale della regione. Va det
to che non è possibile affron
tare la questione del porti se 
non collocandola nel più am
pio contesto dello sviluppo 
complessivo della Campania 
perché appare evidente che 1 
porti sono infrastrutture che 
non possono svilupparsi di per 
sé se non hanno alle spalle 
realtà economiche valide. -

E' per questo che giusta
mente i problemi legati alla 
valorizzazione e alla produtti
vità del Consorzio del porto di 
Napoli (che abbraccia per ora 
tutti gli scali marittimi della 
provincia di Napoli, da Ca
stellammare a Baia) vengono 
messi in stretto rapporto dal 
le forze politiche democrati
che con le linee che gui
deranno la elaborazione del 
progetto speciale per l'area 
metrODolitana di Napoli ed è 
per questo che recentemente 
i rappresentanti di queste for
ze politiche hanno approvato 
in consiglio regionale una mo
zione con la quale si impegna 
la giunta a convocare per il 
prossimo ottobre una confe
renza regionale sui problemi 
degli scali marittimi. 

Nella mozione si promette 
che « si rileva un generale 
indirizzo politico a risolvere 
nell'area metropolitana di 
Napoli, intesa come area pro
gramma, le Interdipendenze 
strutturali tra sistema setto
riale e sistema produttivo; 
che il sistema marittimo por
tuale ed 11 sistema produtti
vo vanno considerati come 
complementari per cui sareb
be economicamente negativo 
prevedere un progetto per 1* 
area metropolitana che tra
scuri la componente portua
le e che, comunque, deve es
sere aggiuntivo degli inter
venti ordinari che debbono 
concretamente aiutare lo svi
luppo del sistema portuale re
gionale. 

« Rilevato che la concezio
ne dell'area metropolitana co
me sistema polifunzionale 
aperto implica il.disegno di 
un progetto complessivo in
torno alle soluzioni a breve e 
a medio termine per il siste
ma portuale campano: che 
tale sistema va Inteso come 
sistema infrastrutturale di 
servizi strettamente finalizza
to ad una prospettiva produt
tiva di lavoro stabile e quali
ficato sia del settore mer
cantile che di quello cantieri
stico; che tra gli obiettivi del 
progetto speciale per l'area 
metropolitana di Napoli sia 
contemplato un programma 
di interventi utili ad un ef
fettivo sviluppo nella portua-
lità napoletana estesa anche 
agli altri porti consortili se
condo una specializzazione e 
complementarietà dei ruoli; 
che, in tale quadro, parti
colare attenzione vada posta 
a difesa dell'attività cantieri
stica, di riparazione e di al
lestimento navale, miglioran
done la produttività e le at
trezzature, che si solleciti il 
CAP a sorvegliare attenta
mente la politica che a li
vello di PP.SS. si conduce in 
tale settore, a volte, con ec
cessivo disimpegno, ove non 
addirittura ostilità program
mata, impegna la giunta re
gionale ad indire la confe
renza regionale sulla portua-
lità della Campania e sulla 
cantieristica entro il mese di 
ottobre preparata con l'attiva 
partecipazione di tutte le for
ze economiche, sindacali, so
ciali e politiche con iniziati
ve articolate e volte all'ap
profondimento dei problemi 
della riorganizzazione produt
tiva del lavoro portuale e del 
potenziamento delle sue strut
ture e efie sia anche l'occa
sione per fornire le indica
zioni necessarie per la più 
sollecita elaborazione del Pia
no regolatore dei sistema del
la portualità del Golfo di Na
poli. 

Una nota del capogruppo PSDI al Comune 

Per l'Università occorre 
intervenire in tempi brevi 
Il problema delle sedi va inquadrato in una visione re
gionale - Il valore delFOdg approvato - Necessario uno 
schieramento unitario su problemi di grande interesse 

Nella penultima seduta del 
Consiglio comunale di Napo-

' Il è stato approvato, dopo un 
vivace e articolato dibattito 
protrattosi per 4 sedute, un 
ordine del giorno sull'univer
sità approvato con 1 voti del 
PCI. PSI, PSDI e PRI. Nel 
documento viene sottolinea
ta la necessità di una pro
grammazione regionale delle 
sedi universitarie e vengono 
ribadite le indicazioni conte
nute nelle dichiarazioni pro
grammatiche lette dal com
pagno Valenzl. 81 sottolinea, 
inoltre, la necessità di uà 
rapporto nuovo tra cornane 
ed ateneo. - , • 

Sull'argomento ritorna ora 
— con una nota — il consi
gliere glovannl Grleco, ca
pogruppo del PSDI al Co
mune di Napoli. 

« Nonostante il " generale 
clima di smobilitazione — 
scrive — il problema delle 
sedi universitarie tiene de
sta l'attenzione della cittadi
nanza. Ritengo, quindi, uti
le qualche precisazione in me
rito all'ordine del giorno vo
tato in consiglio -comunale 

Preliminarmente va detto 
che il documento è tutt'al-
tro che vago ed elusivo, ai 
contrario puntualizza la vo
lontà dell'amministrazione 
comunale di confrontarsi con
cretamente con l'università, 
tenendo fermi alcuni precisi 
punti, primo fra tutti la ne
cessità che l'università sia 
pienamente integrata nella 
problematica complessiva di 
una città che vuole final
mente darsi un assetto urba
nistico ordinato. Inoltre — 
continua Grieco — emerge 
chiaro che il tutto va visto 
in una logica regionale, al 
fine di realizzare 11 più ido
neo decentramento delle se-
di universitarie nella regio
ne, decongestionando l'uni
versità di Napoli, che voglia
mo essenzialmente urbana. 
Anche per quanto riguarda 
le facoltà di Medicina, e di 
Farmacia, gli Istituti di ri
cerca non universitari, Il do
cumento chiaramente dice 
che vanno «considerate con
testualmente alla soluzione 
del problemi relativi alle sedi 
universitarie sia nel centro 
storico che nelle altre aree 
universitarie urbane n. Ciò 
vuole significare la necessità 
di una stategia globale, in cui 
le priorità poi saranno det
tate dalla realizzabilità e dal
l'urgenza. Ciò va detto an-^ 
che per chiarire — almeno 
questo è il mio pensiero — 
che è necessario studiare :n 
tempi brevi ed agire subito 
per non aggravare ulterior
mente la precarietà delle 
strutture esistenti ed anche, 
fatecelo dire, per utilizzare 
il danaro di cui l'università 
dispone, invece di dover sem
pre stare a recriminare sui 
residui passivi. 

Come già espressi in Con
siglio comunale, il PSDI ri
tiene che il problema della ri
qualificazione strutturale e 
logistica dell'università è tra 
1 più urgenti da risolvere e 
non mancherà di esercitare 
ogni spinta per la sua solu
zione, favorendo anche la ri
composizione delle inevitabi
li vanegazionl di posizioni 
nella stessa maggioranza, 
che, comunque, ha espresso 
una volontà ed una linea di 
notevole rilievo ed impegno. 

Certo, poteva essere questa 
l'occasione di verificare un 
modo diverso di atteggiarsi 
'dei partiti dell'arco costitu
zionale in Consiglio comuna
le, superando la demarcazio
ne di maggioranza e mino
ranza. Io stesso avevo pro
posto che si restasse su una 
mozione concordata tra i 
partiti dell'arco costituziona
le, privilegiando così, final
mente. i contenuti sugli schie
ramenti. Purtroppo, la DC 
non è stata disponibile in 
quest'occasione ». 

a Speriamo — conclude 
Grieco — che nel futuro sa
rà possìbile un più ampio 
schieramento sui grandi te
mi di interesse cittadino, nel
la logica di quell'intesa tra 
i partiti dell'arco costituzio
nale che noi socialdemocra
tici riteniamo doversi perse
guire ». 

SCHERMI E RIBALTE 
TEATRI 

TEATRO ESTIVO P I A Z Z A I * CI 
.LEA (Via San OMwnteo 11) 

Oueita aere elle 21-13 »• Coop 
' teatrale « Gli ipocriti » pre-
- unto- La t a w i i l i * « i « " * 

(eoe • 4el oeHooe re. scritta t 
dìratta da Luiai Da Filippo. 

CIRCOLI ARCI 
AftCl-UlS» LA PIETRA ( V I * l a 

•tetra. i n BaeaiH) 
Aparte ratta te aera «Mia ora 
18 alia 24) 

CIRCOLO ARTI tOCCAVO ( » . * » 
AMora Vitata) 

CIRCOLO ARCI VILLAOCIO VESU 
V I O (E. 01 Vaoaalaoa) 
Aparto tutta io atra «atta ora 
1 t alla 14 

ARCI ». oioaeio A CREMANO 
(Via N a n i E D 
(Oteoeo) 

ARCI • PARLO NERIIOA • (Via 
Binar» . 74 Ceno»») 
Aparto tutta «a «ara oeile ora 
I l « • • 'oro I I M t tooaar» 
manto i f " 

ARCI RtOWE ALTO ( I I I trovarla 
o^ajeeora^Boapa» V^eeeeeie^aeB'^V «/ 

(Ripeta) 
ARCI TORRE OEL SRBCOi a CIA-

(Ripeta) 
COLO ELIO VITTORINI • (Via 

ARCI UISP GIOVANNI VERSA 
Aparto tutta ia oara «alta oro IT 
olla 23 oet etthrh» culturali a, 
ricreativo o loiwietlia Al 

CINEMA OFF D'ESSAI 
CINETECA ALTRO (Via PorfAloo 

e, 30) 
(CMuoura estivo) 

EMEASST (V i * r. Da Mera ( T e 
•«tono 177.040) 
(Chiusura estiva) 

MAXIMUM iv i» (Maja, IR . Te
lefono 602«14* 
(Chiusura estiva) 

NO «Via »••»•• Caterine oo SPeee 
, Tel. 415.371) 

Chiuso por lavori di restauro. 
' Riaperture B 20 «00110. 
NUOVO (Via Moeteceiveno, 1E • 
» Tei 412.4101 
- (Chiusura estiva) 
ClNfc C L U B «vi* urette, 77 - T » 

letooo 0001.90) 1} 
(Riposo) 

•POT-CINECIU» (Vie M. Rete, » 

(Chiusura estiva) 

CINEMA 
PRIME VISIONI 

ARAOIR (Via 
Apra sabato E 

A C A 4 . I A «vi* 1 f e r m a , 13 
390.071) 

Te. 

ALCTONA (V«e m a i n i l i . S Te» 
reteee AIE REE) 
Chiusero estiva 

AMBASCIATORI (Via CrtoM. 33 • 
Tot 0031301 

- (CMevera estiva) 
ARkkttrl ireO (Vie AtooOreTaft, TE 

- Tel. 41E.731) , , 
Chiusura estiva 

AUGUtTEO (Piasse Poca d'Aoste 
Tot 41B341) 

• Chiusura earhr» . , , , „ 

TOP» AUSONIA (Via R. 
tono 444.700) 
Chiusura estiva 

CORSO (Corso Menoioeaie \ * f 
•otto 339.9111 
(Chiusure estiva) 

OELLk l *AiMt (Vicolo Vetrerie 
Tel. 410.134) 
Chiusura estiva 

EXCELSlOR (Vie Milano 
oo 200 479) 
Chiusure estivo 

Te-

nfffjEv^OToV 41 

FIAMMA (Vìa C Poerio, 46 
lefooo 410.933) 
Chiusure estiva 

NLANGlERl ( V * 
Tel. 417.437) 
Chiusura estiva 

FIORENTINI (Vie A. Eracco, • • 
Tei, 313.4R3) 
Chiusura estivo 

M t H U P O l l U N I V I O Cntete Te 
telone 410 000) 
I l colosso OH Rodi, con L Mas
sari - SM 

OOLON iPiassa P i , e j p i f , t 2 -
Tei 000.300) 
Chiusure esriva 

ROXv (Via Tarare Tal. 943.149) 
Chiusura estiva 

SANTA LUCIA (Vie E. Ledo, E9 
Tel 41» 972) 
Chieoors oatfvo 

PtClSEGUIMENTO 
PRIME VISIONI 

ACANTO (VJa Rat EE • Te
latene 919.913) 
Er pio, starle rotear* e « en
tello, con A. Celentano • DR 

> twrA IO) , t î , s 

San W 

Nevt-

ADRIANO 
Tel 313 00S) 

" (Chiusura estiva) 
ALLE e i N t e t n e iPiacta 

tal» Tei Sie> 1031 
Nìck Meno fredda, con P. 
man - DR ( V M 14) 

ARCO4ALCN0 IV.» C Coralli. 1 
Tri 377S031 

' Oeetn deH'antiraptna, con A. Sa
bato • DR 

ARCO (Via Alessandro Poerio, 4 
Tel. 224.7C41 
SS: il treno dei piacere 

ARietON (Via Merynen. 37 • Te-
. lefooo S77J31) 

f a i ano i a e ceotperry, con T. Cur-
t $ - SA ( V M 14) 

AVION (Visio «eoli Asti «eoo». 
Corti Aerine! Tel. 741 .9244 ) 
(Chiusura estiva) 

BERNINI (Vie Reratas. 113 - Te
lefono 377 109) 
Tore e C i n i e l u • C 

CORALLO I riatta G.B. Vico - Te-

Te-

ToM-

Tvso contro Moristi - C 
EMANA (Vie Lece 

Mfooo 377.327) 
Chiusure estivo 

EDEN (Vie 6 . 
fono 323.774) 
Non pervenuto 

EUROPA ' (Vie 
Tel. 293.433) 
Pool» il «ateo, con G. Giannini 

' DR ( V M 1E) 
«LORIA A (Via 

Tot 8 B . 1 8 3 » 

«LORIA B 
(CMueura «otte») 

MIGNON (Vie Armando Dias • Te-
, telone B24E93) 

SS: il treno del piacere 
PLAZA (Vie KerOekor. 7 • Tote-
, fono 370.31»: 

(Chiusure estiva) 
ROTAL (Vie Renio. 3S3 • Tote-

sono 0 4 * 3 4 4 ) 
I l trionfo di Rìni Rene 

TITANua (Corse Nevara. 37 • Te-
lelene 209 122) 

* Chiusura estiva 

ALTRE VISIONI 
AMEDEO (Via MarteccI, 03 • Te-
• Meno 000.294) 

(Chiusura estiva) 
AMERICA (San Martino . Teiete-

no 240-9B2) 
Tentaceli, con E. Hoptmìs - A 

ASTORiA (Santa Tarsie 
no 343 732) 
Me cM ti he dot» lo 

- con Franchi, Inermi a - C 
ASTRA ( » • • wt ia ieaaaaa . I l 

Tal. 20X44.79) 
(Chiusure estiva) 

A-3 (Vie Vinone Venate 
no Tei 7«0 04 4B) 
Con t» «ove oMe Ente , con T. 
Howard - OR ( V M 1S) 

AZALEA (Vie Csm.ee. 33 Tele-
rene 419 244) 
I eeiaoorW 7 . con Y. Brynner • A 

BELLINI (Vie Bastasi . Ti 
4. 341.222) •OLIVER (Vw 

> Tot. M L S E 1 
«•««4) 

CAPITOL (Vie Maialo»»» . Tore-
rene 343.449) 
(Chiusura estiva) 

CASANOVA («.orse Cerio et di, 330 
Tel 200 44t> 
(Chiusura estiva) 

C O L U » C U («.«iier>e Ut»arto • Te
latene 410 334) 
Lo refessine di Perifli 

DOPOLAVORO PT 
(Tel. 321.339) 
Le dee serena, con M. Kidder 
DR ( V M 14) 

ITALNAPOLi (Vie Tao»»» 140) . 
Tei. 043.44) 
(Chiusura estiva) 

LA PIRLA (Vie ppsoeo 
«. 39 Taf. 709X17.1 B) 

F. Nero • A con 

PIOatKNisaiMO (Vie 
l'Orto le i 310 042) 
Le M i a e le » osila, con L. Hum-

PlkMMOT (Vie A. C O» 
Tei 794 70 431 
(Chiusura estrr») 
M L L I P U «Vie 

Tel 749 «7 411 
(Chiusura eatira) 

QUAIMirVWLtO «VJ» 
rAeete . 41 Tal. «1 
(Chiusura estiva) 

HUE 
(Chiusura estiva) 

TERMO (Vie «• c w 
•ono 743)1 T I R ) 

«ALENI INO (Vw R 
Tot. 74.78 BOB) 
(CMuoura estivo) 

VITTORIA IVs» 
tasto WHJ&Mtì 

. (Chiusura attiva) t 

) 

Tofo-

foBta 
ttenMtè I festival 

nelle province 
di Salerno 

e di Benevento 
SALERNO — In provincia di Salerno oggi e domani si 
svolgeranno tre festival dell'Unità. Le località Interes
sate al festival del nostro giornale sono Penta, Siano 
ed Agropoll. 

» ' * ** * 
BENEVENTO — Numerosi festival dell'Unità sono in 
corso o Inaleranno nel prossimi glorlnl in provincia di 
Benevento. Ieri la festa della stampa comunista è 
Iniziata a Telese e si concluderà domani con un comi
zio del compagno Tamburrino. 

Martedì due manifestazioni si terranno a Foglianlsa 
e a Montefalcone; giovedì è la volta di Arpaia dove 
interverrà il segretario provinciale del PCI, Delll Carri. 
Sabato 13 e domenica 14 si svolgeranno le feste a San 

, Giorgio La Molara, S. Bartolomeo in Galdo, Bcnea, 
Limatola e Cantano... 

A Massalubrense canzoni e film 
A Massalubrense, a Marma del Cantone, è in corso 

da ieri il Festival dell'Unità con un programma ricco 
e articolato. Per oggi (alle ore 19) seno previsti uno 
spettacolo di canzoni popolari, la proiezione (alle ore 21) 
del film « Il grande dittatore » e un dibattito sul pro
blemi del paese. 

Il programma di domani prevede alle il gare di nuoto 
e quindi nel pomeriggio il comizio di Carlo Fermariello, 
Successivamente si svolgerà uno spettacolo di musica 
leggera. • ; «. 

TACCUINO ESTATE 
Collegamenti per il golfo 

PARTENZE DAL MOLO BEVERELLO 
PER CAPRI: Vaporetti • 7; 7,30; 8.25; 9; 9.15; 11,05; 12.05; 

13,30; 15,30; 16.30; 18,30; 19.30. Aliscafi • 8,30; 10.50; 14.35; 17.15; 
19.10. 

PER ISCHIA: Vaporetti - 6,30 (feriale); 6.50 (feriale); 7; 
7,30 (festivo); 8,15; 8.40; 9; 9,30; 11,10; 12.20; 13; 13.45; 14.15; 
14,55; 16.10; 17; 17.30; 18.40; 19.05; 19.15; 19,20; 20,15; 20,30. 
Aliscafi • 8; 10.40; 14,40; 16.50: 1830;. -

PER PROCI DA: Vaporetti (con linea diretta) - 8.45; 13,45; 
16,45; 20. Aliscafi • 7.45; 10; 15.10; 17.20; 19,05. • 

PREZZI: Per Capri: Vaporetti: L. 1.000; Aliscafi: 1.800. 
Per Ischia: .Vaporetti: L. 900; Aliscafi: 1.800. 

ALISCAEI DA MERGELLINA 
PER CAPRI (L. 3.000) - 7.10; 8; 9.10; 10.10; 10.50; 11.20: 

12,20: 13.20: 14.20; 15.20; 16,10: 17.10: 18.20. 
PER ISCHIA (L. 3.utXrr>- 7.10; 7.50: 8.20; 9: 9.40; 10.20; 11; 

11.40; 12,20;. 13.20; 14.20; 15.20: 16.30; 17.20; 18.20; 19,20; 19.40; 20. 

ARRIVI AL MOLO BEVERELLO 
DA CAPRI (partenza) Vaporetti • 7.15; 9: 10.10; 11.10; 

14.45; 15.30; 16; 16,20; 17; 18.25; 19.20. Aliscafi • 7: 9.30: 13,45: 
16.15; 18,15. 

DA ISCHIA (partenze) Vaporetti - 4.15 (feriale escluso il 
lunedi): 6; 6.45; (feriale); 7; 7,20; 8.15: 9; 10,10; 11; 13; 14.20; 
14,45; 15.25; 16.40; 17; 17.15; 18.50: 1930 (festivo); 20.30: 21.35 
(festivo). Aliscafi • 7.15: 9.30; 13.45; 1530; 17.50. 

< DA PROCI DA: Vaporetti (lìnea diretta) • 7.10; 11; 15.45; 
18,20. Aliscafi • 630: 9; 14.10; 16.20; 18.15. 

ARRIVI A MERGELLINA 
DA CAPRI: Aliscafi - 8; 9.10; 10; 11: 12.10; 13.10: 14.15; 

15.20: 16,10; 17.10; 18: 19.10. 
DA ISCHIA: Aliscafi • 7; 7.30 (feriale); 8: &20 (feriale); 

8,40: 9,10: 930; 10.30: 11.10; 11.50; 12.30; 13.20; 14.30: 15.20; 
16.20; 17,20; 18,10; 19; 1931). • 

yje Gli aliscafi che arrivano e partono dal molo Beverello 
sono della CAREMAR mentre quelli In partenza e in arrivo a 
Mergellina sono della SNAV e dell'Alilauro. 

Collegamenti con le isole Eolie 
ALISCAFI (da Mergellina): tutti I giorni da Napoli alle 

7.45; arrivi: a Stromboli allo 11.45; a Panarea olle 12£0; a 
Lipari alle 13. 

PARTENZE: da Lipori alle 15; da Panarea allo 15.30; da 
Stromboli alle 16; arrivo a Napoli (Mergellina) allo 20. 

MOTONAVI ogni domenica, giovedì e venerdì * partonta 
da Napoli. Scalo Marittimo alle 19 per: Stromboli. Ginestre 
Panarea. S. Maria Salina, Lipari, Milazzo e Messina-

U servizio aliscafi viene assicurato dalla SNAV. Per le 
prenotazioni ed 1 biglietti per le motonavi ci si può rivolgere 
alla Società di Navigazione a Carlo Genovese » - via Depretls, 
78 - tei. 312109. 

Navi per la Sardegna 
Il martedì e la domenica alle 1830 (società Tirrenia, pre

notazioni telefono 312181). 

Navi per la Sicilia 
PER PALERMO: dal martedì alla domenica alle 2130. I l 

lunedi alle 23,15. Il giovedì oltre corsa normale ne è prevista 
una alle 10. (Per informazioni e prenotazioni rivolgersi alla 
società Tirrenia - Tel. 325280). 

PER REGGIO CALABRIA, CATANIA, SIRACUSA. MAL
TA tutti i giovedì alle 2 (società Tirrenia • Tel. 312181). 

Collegamenti autolinee 
AGEROLA: 14,00; 18,40 (da via Pisanelli). 
AMALFI: 14.00; 16,15 (da via Pisanelli). 
PINETAMARE: «30; 6.45; 7.00 (da Porta Capuana). 
MONDRAGONE: 630; 6.45; 730; 730; 930; 1130; 13,00; 14.T4T 

1530; 17.00; 18.00; 19,00. 
POMPEI: ogni 15 minuti da piazza Municipio. 
ROCCARASO: 6,15; 14,15; domenicale alle 6,15 (dalla S u 

zione Centrale). 
FIUGGI alle 730 (da piazza Garibaldi). 

Collegamenti ferroviari 
NAPOLI - ROMA 

NAPOLI (partenza): 035; 13»; 2,Ti(CP); 138; l.Tf(CP). 
ROMA (arrivo): 238; 5.05; 430; 5,10; 5,49. 

• • • 
NAPOLI (partenza): 4,04; 4.11; 435(CP); 532; 530; E3E. 
ROMA (arrivo): 630; 837; 730; BJB; 838; E38. 

• • • 
NAPOLI (partenza): 6,44« (PG); 635; 83»" (M); 734; 838t 

036. 
ROMA (arrivo): 830; §36; 8.40: 10,05; 1131; 1030. 

• • • 
NAPOLI (partenza): 11,07*; 1235*; 1237: 1232 ( M ) ; 13,1», 
ROMA (arrivo): 1235; 14.07; 1530; 1*38; 15.18. 

• • • 
NAPOLI (partenza): 14.18—; 1430; t5.40*» (M) ; 15,15 (CF)i 

•833" (PG). 
ROMA (arrivo): «630; 17.48; 1730; 1832; 1830. 

• • • 
NAPOLI (partenza): 14.48; 1738; 1838; T83S» (M>; 19.12: 

18.40 (CP). 
ROMA (arrivo): 19.47; 2038; 20,42; 2035; 2138; 2132. 

• • • 
NAPOLI (partenza): 20.12** (PO); 2035; 2135; 2135; 2235 

(CP). 
ROMA (arrivo): ' 22,12: 2334; 2335; 2334; 0,10. 

• • e 
NAPOLI (partenza): 22.15; 22.43; 2237 (CP): 2334 (CP): 22JT. 
ROMA (arrivo): 035; 535; 1,11; 138; 2,08. 

e e • 
• I treni con (CP) partono da Cambi Pietre 1; quelli con 
là (M) d* Mergelim* e quelli con (PG) da Piazza, Garibaldi. 
I treni con un asterisco sono rapidi; quelli con due SODE 
ripidi con prenotazione obbligatoria, 
PREZZI (di sola andata): II classe L. 3300; I ci. L, 6385; 
supplemento rapido II classe L. 1.000; I ci. L. 1.750; con •BB> 
notazione obbligatoria: L. 2.900; speciale: L. ~ 

http://amnr.nl
http://Csm.ee

